

AN VIER BÜRGER:

Ehrenmedaillen und Ehrennadel verliehen

15.12.2011 | 19:03 Uhr



Ehrungen im Rahmen der Ratssitzung: v.l.n.r.: Robert Adams, Georg Pachel, Bürgermeister Roland Schäfer, Heinz Schröder, Karl-Heinz Chuleck. Foto:

Drei Ehrenmedaillen und eine Ehrennadel wurden am Donnerstag vom Stadtrat an verdiente Bergkamener Bürger verliehen. Ausschlag gebend für die Auszeichnung war das hohe ehrenamtliche Engagement des Quartetts.

Drei Ehrenmedaillen und eine Ehrennadel wurden am Donnerstag vom Stadtrat an verdiente Bergkamener Bürger verliehen. Ausschlag gebend für die Auszeichnung war das hohe ehrenamtliche Engagement des Quartetts.

Robert Adams

Robert Adams (73) engagiert sich seit 1955 aktiv im Deutschen Roten Kreuz (DRK), Ortsgruppe Bergkamen. Für seinen langjährigen Einsatz erhielt er 1986 die Verdienstmedaille des DRK-Landesverbandes Westfalen, insbesondere auch in Würdigung seiner Tätigkeit als Zugführer des 1. Sanitätszuges. Robert Adams übernahm im Laufe der Zeit verschiedene Funktionen im DRK. Zu seinen Aufgabenbereichen gehörte die Betreuung von städtischen Veranstaltungen, Kocheinsätze, Einweihungen, Sanitätsdienst, Bombenräumungen etc. Im Laufe der Jahre bewältigte er auch besondere Herausforderungen, etwa die Betreuung von Flüchtlingen an der Werner Straße (1989), den Einsatz im Durchgangslager in Unna-Massen (1990), einen Einsatz in Brindisi (1990) oder beim Brand der Gaststätte Jockenhöfer 1995.

Neben seinem ehrenamtlichen Engagement im DRK ist Robert Adams seit 2004 Mitglied im Behindertenbeirat der Stadt Bergkamen.

Bereits 2004 wurde Herr Robert Adams mit der Verleihung der Silbermedaille der Stadt Bergkamen geehrt. Für die Fortführung seines ehrenamtlichen Engagements gab es jetzt die Ehrenmedaille.

Karl-Heinz Chuleck

Karl-Heinz Chuleck (69) engagiert sich seit vielen Jahren in unterschiedlichen Bereichen Für seine langjährige Tätigkeit als ehrenamtlicher 1. Vorsitzender des Angelsportvereins ASV „Toller-Hecht“ Overberge erhielt er bereits 2005 die Ehrennadel. Bis heute bietet er Vorbereitungslehrgänge zur Fischerprüfung mit besonderem Blick auf den Tier- und Gewässerschutz an.

Darüber hinaus engagiert er sich seit langen Jahren bei TuRa Bergkamen, davon lange Jahr als Abteilungs- und Übungsleiter in der Judo-Abteilung und als Jugendwart im Hauptverein. Weiterhin übernimmt und übernahm Karl-Heinz Chuleck folgende Tätigkeiten: Vorstandsmitglied der Stadtsportgemeinschaft Bergkamen (seit 2006 als stellvertretender Vorsitzender), Vorstandsarbeit für den Boxsportclub BC Bergkamen, stellvertretender Vorsitzender des Stadtjugendrings Bergkamen sowie ehrenamtlicher Gästeführer.

Georg Pachel

Georg Pachel (60) engagiert sich seit seinem Eintritt 1971 für die Schreberjugend Bergkamen. Zuerst als Tanzleiter der „Folklore- und Showtanzgruppe“, dann als Gruppenvorsitzender. 1979 wurde unter seiner Leitung der Stadtverband der Schreberjugend Bergkamen gegründet. Pachel übernahm die Aufgabe des 1. Vorsitzenden 32 Jahre lang. Erst in diesem Jahr legte er das Amt nieder, wurde aber zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Unter seiner Leitung wuchs die Zahl der Tanzgruppen von 1979 bis heute von zwei auf elf Gruppen. Rund 250 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene zwischen fünf und 27 Jahren sind im Stadtverband aktiv.

Auch auf Landesebene war Georg Pachel aktiv, leitete drei Jahre lang den Landesverband NRW. Darüber hinaus vertrat er „seine“ Schreberjugend“ viele Jahre lang aktiv beim Stadtjugendrings.

Bereits 2004 wurde Herr Georg Pachel mit der Verleihung der Silbermedaille der Stadt Bergkamen geehrt. Für die Fortführung seines ehrenamtlichen Engagements erhielt er die Ehrenmedaille.

Heinz Schröder

Die Ehrennadel der Stadt Bergkamen ging an Heinz Schröder. Er ist seit über 15 Jahren - präzise: seit Juni 1996 - ehrenamtliches Mitglied im Behindertenbeirat - als Vertreter für die Behinderten-Sportgemeinschaft.

INFO

Die Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen erhalten Personen, die sich besondere Verdienste um die Stadt Bergkamen auf politischem, wirtschaftlichem, kulturellem oder sozialem Gebiet erworben haben.

Mit der Ehrennadel können Personen ausgezeichnet werden, die sich durch uneigennütigen Einsatz im politischen, wirtschaftlichen, kulturellen, sportlichen oder sozialen Bereich in der Stadt Bergkamen verdient gemacht haben.

Die Stadt Bergkamen kann 6 Auszeichnungen vergeben: Die höchste ist das Ehrenbürgerrecht, gefolgt von der Ehrenbezeichnung, dem Ehrenring, der Ehrenmedaille, der Silbermedaille und der Ehrennadel.